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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

発言順位 要    旨 通告者 答弁を求める者 

１ 

１．コロナワクチン接種について 

 イ．町の接種と接種率について 

 ロ．今後の接種について 

２．びんぐし湯さん館について 

 イ．入館者数の推移と今後の支援について 

 ロ．源泉調査工事とリニューアルについて 

 ハ．今後の施設運営について 

６ 番 

大日向進也 

町 長 

企画政策課長 

保健センター所長 

２ 

１．ネーミングライツ（命名権）について 

 イ．ネーミングライツに対する町の考えは 

２．ゴミの不法投棄について 

 イ．現状について 

 ロ．今後について 

３．犯罪被害者支援条例について 

 イ．広報・啓発について 

３ 番 

山 城 峻 一 

町 長 

企画政策課長 

住民環境課長 

３ 

１．町政について  

 イ．令和３年度の進捗状況は 

 ロ．令和４年度に向けて 

２．上水道事業について 

 イ．上水道整備について 

 ロ．水道事業広域化について 

１３番 

塩野入  猛 

町 長 

会 計 管 理 者 

総 務 課 長 

企画政策課長 

住民環境課長 

商工農林課長 

建 設 課 長 

４ 

１．認知症の方や家族への支援について 

 イ．現状と対応状況は 

２．町単補助事業について 

 イ．工事箇所の決定と予算について 

 ロ．道路拡幅工事について 

１１番 

吉川まゆみ 

町 長 

福祉健康課長 

建 設 課 長 

５ 

１．原油高騰に苦しむ住民等に支援を 

 イ．低所得家庭に暖かい冬を 

 ロ．中小零細業者への支援を 

２．安心・安全な道路を 

 イ．安心して通学できる道路を 

 ロ．産業道路Ａ０１号線の安全対策を 

７ 番 

玉 川 清 史 

町 長 

教 育 長 

建 設 課 長 

教育文化課長 

６ 

１．公共施設について  

 イ．公共施設個別施設計画について 

 ロ．各施設の改修計画等について 

２．地域の環境問題について 

 イ．地域の猫問題について 

１０番 

滝 沢 幸 映 

町 長 

教 育 長 

企画政策課長 

住民環境課長 

教育文化課長 

７ 

１．令和４年度予算について 

 イ．令和４年度予算編成に当たっての基本的 

   な考え方について  

２．農業振興について 

 イ．人材確保と農業機関との連携について 

９ 番 

朝 倉 国 勝 

町 長 

商工農林課長 

８ 

１．ウィズコロナに向けて 

 イ．事業所への支援について 

 ロ．イベントについて 

２．交通インフラ整備について 

 イ．Ａ０１号線（産業道路）について 

５ 番 

中 島 新 一 

町 長 

商工農林課長 

建 設 課 長 
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発言順位 要    旨 通告者 答弁を求める者 

９ 

１．循環型社会の形成に向けて 

 イ．ごみの現状について 

 ロ．ごみ減量化・資源化について 

 ハ．ちくま環境エネルギーセンターの稼働に 

   向けて 

２．デジタル化社会に向けて 

 イ．デジタルデバイド（情報格差）について 

４ 番 

祢 津 明 子 

町 長 

住民環境課長 

１０ 

１．「ふるさと納税」について 

 イ．制度について 

 ロ．町の現状 

２．教育について 

 イ．ＧＩＧＡスクール構想推進事業について 

 ロ．坂城高校への振興補助金について 

８ 番 

栗 田  隆 

町 長 

教 育 長 

企画政策課長 

１１ 

１．義務教育における保護者負担の軽減を 

 イ．現状は 

 ロ．学校教育費は無償化に 

２．気候危機を打開するために町の対策は 

 イ．「ＣＯ₂ 排出ゼロ宣言」を 

３．条例に基づいた職員体制を 

 イ．正職員の増員を 

２ 番 

大 森 茂 彦 

町 長 

教 育 長 

総 務 課 長 

企画政策課長 

教育文化課長 

１２ 

１．水道事業について 

 イ．水道施設の最適配置計画の検討結果につ 

   いて 

 ロ．上田長野地域水道事業広域化研究会につ 

   いて 

 ハ．今後の進め方は 

２．給食におけるアレルギー対策について 

 イ．学校・保育園における食物アレルギーの 

   状況は 

 ロ．アレルゲンフリー給食の導入について 

１２番 

西 沢 悦 子 

町 長 

教 育 長 

建 設 課 長 

教育文化課長 

１３ 

１．子宮頸がんワクチンについて 

 イ．ワクチン接種の推移は 

 ロ．今後の施策は 

 ハ．未接種者救済は 

２． ふるさと納税について 

 イ．目標２億５千万円に 

 ロ．今までの推移と今後の施策は 

 ハ．選べる使い道は 

１４番 

中 嶋  登 

町 長 

企画政策課長 

保健センター所長  

 


